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AROS-RUNDSCHREIBEN 36

1. Jahreshauptversammlung 2024

Das Protokoll finden Sie als Anhang zu diesem Rundschreiben.

2. Türkei-Spiegel 151

Der nächste Türkei-Spiegel ist kurz vor Fertigstellung und wird noch vor den Festtagen in Druck 
gehen. Die Themen sind u.a.:

• Der Flügel des Islam: Die Posten der Mamluken, Umayyaden und Abbasiden in Ägypten und Syrien 
und deren Ursprung (III)

• Die Bagdad-Provisorien auf Ganzstücken
• Passers 5 Typen – Michel 638 „Soldaten im Schützengraben“
• Die Payas Post – Postkrieg um Hatay 1938/1939 (II)
• Jordanien-Brief mit äußerst seltener Frankatur
• Buchbesprechungen: "Otto Liman von Sanders" (Rolf-Detlev Neß); "The Ottoman Empire and early 

Republic Post ..in the Vilayet Trabzon" (Kemal Giray)
• Fragen und Antworten… : Freimarken Irak 1941/1947
• Bericht vom Herbsttreffen und Protokoll der Jahreshauptversammlung 2024

3. JHV der Arge Jugoslawien

Die JHV findet  am Samstagabend, 15. März 2025 im Kölner maritim, Heumarkt 20, 50667 Köln-
Zentrum statt. Vorgesehener Ablauf des Festabends:

• ab 17:30 Sektempfang
• ca. 18:30 Abendbuffet
• ca. 20:00 Jahreshauptversammlung
• ca. 20:30 Festvortrag Prof. Dr. Faycal el Majdoub (BPP, etc.):

“Wie prüft man?” (noch unverbindlicher Arbeitstitel)
• ca. 21:30 Gemütliches Beisammensein

Vorzugspreis bei maritimer Übernachtung mit abondantissimo Frühstücksbuffet und Swimming-
pool-Nutzung: EZ 135 €, DZ 155 € bei Buchung über die ArGe.

Gäste sind – wie immer – herzlich willkommen. Infos: Jan Clauss mail@janclauss.eu.

4. Arbeitskopie von Adolf Passers „The Stamps of Turkey“ (1938)

Da ich immer wieder für meine Arbeiten am Türkei-Spiegel und dem Middle East Philatelic Bulletin 
bei Adolf Passers Handbuch „The Stamps of Turkey“ (1938) recherchieren muß, habe ich mit eine 
Arbeitskopie als PDF erstellt, die es mir ermöglicht, schnell den Text zu durchsuchen. Arbeitskopie 
heißt: die Textseiten wurde eingescannt und danach nicht weiter bearbeitet (Helligkeit, Kontrast, 
Seitenausrichtung), lediglich die 78 Bildtafeln wurden nachbehandelt.

Dieses Arbeitsdigitalisat kann für den persönlichen Gebrauch bei mir gegen eine Schutzgebühr 
bezogen werden.
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5. Asaf Tanrıkut: „Türkiye posta ve telgraf ve telefon tarihi ve teşkilât ve mevzuatı“

Das Projekt kommt auch nach mehrfachem Aufruf nicht weiter: niemand mit Türkischkenntnissen 
hat sich gefunden, an der Übersetzung des Inhaltsverzeichnisse mitzuhelfen (s. RB 28).

Das Digitalisat (mit nur rudimentärem Inhaltsverzeichnis auf deutsch und englisch) für den persön-
lichen Gebrauch kann bei mir gegen eine Schutzgebühr bezogen werden.

6. Neu in der AROS-Bibliothek

Im aktuellen Jahr hat die Literaturstelle bei einer Auktion ein Sammellos Literatur erstanden. Bei 
der Durcharbeitung hat sich zwar herausgestellt, daß die meisten Teile (meist Photokopiensätze 
von  Standardwerke) schon in der Bibliothek vorhanden waren, aber es gab auch einiges an 
neuem, z.T. bisher unbekanntem Material. Im Anhang findet sich eine vorläufige Aufstellung.

7. Neu im Bücherschrank

Al-Zajel, Nr. 1, 2019.
90 S.

Al-Zajel, Nr. 2, 2020.
64 S.

Al-Zajel, Nr. 3, 2020.
72 S.

Al-Zajel, Nr. 4, 2023.
64 S.

8. Neuerscheinung Postgebühren Türkei 1920–1950

Mehmet Akan, der Präsident der Türkischen Philatelistischen 
Akademie (Türk Filateli Akademisi Başkanı) kündigt für Januar 
das Erscheinen eines Buches an:

1920–1950 Türkiye Cumhuriyeti Posta Tarifeleri
Postal Rates of the Republic of Turkey 1920–1950

von Mehmet Akan, Selçuk Akar, Turhan Turgut und Emre Utku.

ca. 350 Seiten, vollfarbig, A4, Türkisch und Englisch

Ich biete gerne an, eine Sammelbestellung für Interessenten 
durchzuführen: tuerkeispiegel@arosturk.de.
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Ihr

Tobias Zywietz

AROS CIRCULAR 36 – English Summary

Annual General Meeting 2024

You will find the minutes attached to this circular.

Türkei-Spiegel 151

The next issue of Türkei-Spiegel is nearing completion and will go to print before the festive sea-
son. The topics include:

• The wing of Islam: the Mamluk, Umayyad and Abbasid posts in Egypt and Syria and their origins (III)
• The Baghdad provisionals on cover
• Passer’s 5 types of Michel 638 “Soldiers in the trenches”
• The Payas Post - Postal War for Hatay 1938/1939 (II)
• Jordan cover with extremely rare franking
• Book reviews: "Otto Liman von Sanders" (Rolf-Detlev Neß); "The Ottoman Empire and early Repub-

lic Post ..in the Vilayet Trabzon" (Kemal Giray)
• Questions and answers... : Stamps of Iraq 1941/1947
• Report of the autumn meeting and minutes of the AGM 2024

Next AGM of the Arge Jugoslawien

The AGM will take place on Saturday, 15th March 2025 at maritim Cologne, Heumarkt 20, 50667 
Cologne. Planned programme for the evening:

• from 17:30 Champagne reception
• ca. 18:30 Evening buffet
• ca. 20:00 Annual general meeting
• ca. 20:30 Keynote speech by Prof. Dr. Faycal el Majdoub (BPP, etc.): “How to expertise?”

(working title)
• ca 21:30 Cosy get-together

Special price for maritime overnight stay with abondantissimo breakfast buffet and use of the swim-
ming pool: single 135 €, double 155 € when booking via the ArGe.

Guests are – as always – very welcome. Info: Jan Clauss mail@janclauss.eu.
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Working copy of Adolf Passer's “The Stamps of Turkey” (1938)

As I always have to consult Adolf Passers’ handbook “The Stamps of Turkey” (1938) for my work 
on Türkei-Spiegel and the Middle East Philatelic Bulletin, I have created a working copy as a PDF 
which enables me to search the text quickly. Working copy means: the text pages were scanned in 
and then not further processed (brightness, contrast, page orientation), only the 78 image plates 
were post-processed. This working digital copy can be obtained from me for personal use for a 
nominal fee.

Asaf Tanrıkut: “Türkiye posta ve telgraf ve telefon tarihi ve teşkilât ve mevzuatı”

The project has made no progress even after several appeals: no one with a knowledge of Turkish 
has been found to help with the translation of the table of contents (see RB 28). The digital copy 
(with only a rudimentary table of contents in German and English) for personal use can be 
obtained from me for a nominal fee.

New in the AROS Library

Recently, we acquired a collection of literature at an auction. While it turned out that many of the 
items (mostly photocopies of standard works) were already in the AROS library, there was also 
some new material, even articles previously unknown to us. A preliminary list can be found in the 
appendix.

New Acquisitions

Al-Zajel, the journal of the Emirates Philatelic Association: nos. 1 (2019) to 4 (2023)

New Publication: Postal Rates of Turkey 1920–1950

Mehmet Akan, the President of the Turkish Philatelic Academy (Türk Filateli Akademisi Başkanı) 
announces the publication of a book in January:

1920–1950 Türkiye Cumhuriyeti Posta Tarifeleri = Postal Rates of the Republic of Turkey
1920–1950 by Mehmet Akan, Selçuk Akar, Tuthan Turgut and Emre Utku.

I would be happy to organise a bulk order for interested parties: tuerkeispiegel@arosturk.de (gen-
erally only viable for addresses in Germany).
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Bericht vom Herbsttreffen und
Protokoll der Jahreshauptversammlung 2024
Protokoll der Mitgliederversammlung der Arge Osmanisches Reich/Türkei e.V.

und der „Freunde der Arbeitsgemeinschaft Osmanisches Reich/Türkei“
(BDPh-Verein Nr. 07/241)

am Samstag, den 2.11.2024, im Hotel Coellner Hof in Köln

Begrüβung der Teilnehmer

Da der 1. Vorsitzende wegen Krankheit nicht anwesend ist, eröffnet Sfr. Warnecke um 14.32 Uhr die Sitzung
und bedauert, dass nur wenige Teilnehmer sich eingefunden haben.

Er begrüßt die Herren Zywietz, Pauli, Clauss (Gast, Arge Jugoslawien) und Filbert. Per Zoom zugeschaltet sind
Sfr. Graf und Fuchs. Entschuldigt sind Sfr. van Es, Lütge, Endemann, Fredebold, Soetens und Buscke.

Die Tagesordnung wird wie in der Einladung mitgeteilt genehmigt.

Genehmigung des Protokolls der JHV 2023

Da keine Anmerkungen und Fragen dazu erfolgen, gilt das Protokoll als genehmigt.

Bericht des 1. Vorsitzenden

In Vertretung von Sfr. van Es berichtet Herr Warnecke über die Bemühungen einen neuen Vorsitzenden zu fin -
den. Die Arge Griechenland ist Ende 2023 aus der Balkan-Kooperation ausgeschieden, die Arge Bulgaria wird
sich zum Ende 2024 auflösen. Unsere Arge hat 2023 mit einem Stand an der IBRA und Messe in Essen teilge -
nommen (2 neue Mitglieder).

Bericht des Redakteurs des Türkei-Spiegels

Im Berichtszeitraum (November 2023 bis Oktober 2024) erschienen vier Hefte: TS 147 bis 150 im A4-Format.
Meine internationalen Kontakte und Angebote durch Mitglieder (diese beschränken sich leider aber auf eine
handvoll regelmäßiger Autoren) versetzen mich in die Lage, viele Artikel langfristig vorzubereiten, so daß der
Fortbestand des TS auf absehbare Zeit gesichert ist. Lob und auch Kritik nehme ich gerne an, solche muß aber
auch vorgetragen werden: 90% der Mitglieder sind weiterhin völlig passiv.

Durch die Verringerung der Mitgliederzahl entsteht nur eine unmerkliche Senkung der Druckkosten pro Heft;
die Reserve wurde genutzt um z.B. auf der IBRA Interesse zu wecken. Die Auflage wurde mittlerweile auf 68
Exemplare reduziert, davon werden 56 Exemplare für die Mitglieder und kooperierenden Argen und den BDPh
benötigt;  ein  Nicht-Mitglied  bezieht  das  Heft  regelmäßig  gegen  Rechnung.  Es  bleiben  11  Exemplare  als
Reserve übrig, die z.B. bei Anfragen von Interessenten als kostenlose Probeexemplare versendet werden.

Ohne auf das gedruckte Heft zu verzichten, bieten wir jedem Mitglied an, den TS digital als PDF zu erhalten.
Vier von 43 Mitgliedern besitzen keine E-Mail-Adresse oder haben eine solche nicht angegeben, vom Rest wird
das Angebot leider auch nur dürftig angenommen (meist nur 10 Downloads!).

Im Jahre 2024 erschienen die Rundschreiben 20 bis 34. Hier wurde kurzfristig über Ereignisse, neue Literatur,
etc., berichtet und zum Kauf- und Tausch animiert. Die Webseite wurde kontinuierlich gepflegt.

Bericht des Literaturwartes

Im Berichtszeitraum (November 2023 bis Oktober 2024) wurden keine Ausleihen getätigt. Aus Verkauf von
Exemplaren des TS und der Handbuchreihe wurden 75,00 € erzielt, der Birken-Stempelkatalog erzielte Ver-
käufe von 102,00 €.

Auf Anregung des Schatzmeisters wurde ein Karton mit Literatur bei einer Auktion erstanden. Leider handelte
es sich hauptsächlich um Photokopien von Coles/Walker u.a. Standardwerken. Der Kauf wurde von der Ver-
einskasse bestritten.  Ein Spende von Sfr.  Treutlein enthielt  einige Werke und Sammlungsphotokopien zum
Thema Bulgarien. Sfr. Graf spendete ein Buch zu Albanien. Hierüber wurde im Rundbrief berichtet.

Die  Versicherung  übernahm die  Bibliothekskasse.  Die  Literaturstelle  erwirtschaftete  einen  Überschuß  von
93,71 €. Der Kassenstand zum 1.11.2023 betrug 383,74 € und am 1.11.2024 somit 477,45 €.
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Einnahmen Ausgaben

Verkauf TS/Handbuch 75,00 € Versicherung 83,29 €
Verkauf Stempelkatalog 102,00 € Ankauf Bücher 0,00 €
Portokosten 10,00 € Portokosten 10,00 €

Gesamt 187,00 € Gesamt 93,29 €
Ergebnis 93,71 €

Kassenstand 1.11.2023 383,74 €
Kassenstand 1.11.2024 477,45 €

Porto  und  Verpackungsmaterial  sind  kalkulatorische  Durchlaufposten,  die  aus  meinem  privaten  Bestand
entnommen und bezahlt werden.

Bericht des Bestandsverwalters

Im aktuellen Berichtszeitraum November 2023 bis Oktober 2024 kam es zu diesen Änderungen:

• Austritt Herbert Fischer 227 zum 31.12.2024
• Ausschluß Kerem Bakir 134 zum 31.12.2024

Der Sohn unseren verstorbenen Mitglieds Mehmet Bakir hat zwar die Fortsetzung der Mitgliedschaft
angekündigt, aber dann auf keinerlei Kommunikation geantwortet und auch keinen Beitrag bezahlt.

1.01.2023 2.11.2023 1.01.2024 1.11.2024 1.01.2025

Verein 47 45 43 43 42

davon „Freunde“ 13 13 13 13 14

Vorgemerkt ist  der Eintritt  von Ulrich Treutlein (231) zu 1.01.2025. Nach Auflösung des VPhA ist Tobias
Zywietz ab 1.01.2025 über AROS Mitglied beim BDPh.

Auslagen meinerseits für den Berichtszeitraum liegen nicht vor.

Bericht des Schatzmeisters für das Kalenderjahr 2023

In 2023 konnten die durch den technisch bedingten Ausfall des Bankeinzugsverfahrens rückständigen Beiträge
bis auf einen zwischenzeitlich bekannt gewordenen Todesfall vollständig eingeholt werden.

So konnten auch noch die bei der Witwe von Dr. Birken liegenden restlichen Hefte des Handbuchs erworben
werden. Diese wurde mit 1.750 € unter „Veranstaltungen“ verbucht.

Die Teilnahme an der Messe Essen (IBRA) schlug mit 411,08 € zu Buche.

Einnahmen 2022 2023 Ausgaben 2022 2023
Mitgliedsbeitrag 625,00 € 7.345,00 € Türkei-Spiegel 1.932,52 € 1.945,62 €
Türkei-Spiegel 125,00 € 146,00 € Veranstaltungen 0,00 € 2.166,08 €
Auktion 0,00 € 0,00 € Auktion 0,00 € 0,00 €
Sonstiges 0,50 € 0,00 € BDPh (LV West) 255,00 € 326,00 €

Gesamt 750,50 € 7.491,00 € Porto 0,00 € 26,53 €
Büromaterial 150,03 € 40,10 €

‍ Kontoführung 1,47 € 11,47 €
Sonstiges 0,00 € 0,00 €

Gesamt 2.339,02 € 4.515,80 €
Ergebnis -1.588,52 € 2.975,20 €

‍

Barbestand 128,37 € 513,65 €
Kassenstand Girokonto 891,39 € 3.481,31 €
Kassenstand Sparbuch 1.374,87 € 1.374,87 €

Gesamt 2.394,43 € 5.369,63 €

Bericht der Kassenprüfer

Da sowohl beide gewählte Kassenprüfer (Sfr. Lütge und Soetens) als auch der Ersatzprüfer (Sfr. Endemann)
nicht vor Ort waren, hat Sfr. Warnecke den früheren Kassenprüfer Pauli gebeten, die Prüfung vor der Sitzung
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vorzunehmen. Er wurde dabei von Sfr. Filbert unterstützt. Die Versammlung billigte dieses Vorgehen nachträg-
lich.

Sfr. Pauli trägt vor, daß bei der Prüfung der Kasse keine Beanstandungen festgestellt werden konnten.

Entlastung von Schatzmeister und Gesamtvorstand

Sfr. Pauli schlägt vor Schatzmeister und Gesamtvorstand zu entlasten. Der Vorschlag wir bei Enthaltung der
anwesenden Betroffenen einstimmig angenommen.

Wahlen zum Gesamtvorstand

Sfr. Warnecke bittet um Vorschläge für die Wahl zum 1. Vorsitzenden. Herr Zywietz schlägt Sfr. Otto Graf vor.
Weitere Vorschläge erfolgen nicht. Herr Graf ist bereit für das Amt zu kandidieren. Er wird bei eigener Enthal-
tung  einstimmig  gewählt.  Sfr.  Warnecke  gratuliert  Herrn  Graf  und  bedankt  sich  für  die  Bereitschaft  zur
Übernahme des Amtes.

Sfr. Zywietz kandidiert wieder als 2. Vorsitzender. Es gibt keine weiteren Kandidaten. Herr Zywietz wird bei
eigener Enthaltung einstimmig gewählt.

Ebenso kandidiert Sfr. Warnecke als Schatzmeister erneut. Er wird ohne weiteren Kandidaten einstimmig bei
eigener Enthaltung gewählt.

Wahl der Kassenprüfer für das Jahr 2024

Sfr. Warnecke schlägt vor, die Herren Pauli und Filbert als Kassenprüfer zu wählen. Beide sind dazu bereit und
werden bei eigener Enthaltung einstimmig gewählt.

Verschiedenes
a) Sfr. Warnecke schlägt vor, Tom van Es aufgrund seiner Verdienste um die Arge zum Ehrenvorsitzenden

zu ernennen. Die Versammlung ernennt ihn einstimmig.

b) Sfr. Warnecke weist daraufhin, dass die Arge 2026 40 Jahre alt wird und wegen der langen 
Vorbereitungszeit mit den Vorüberlegungen begonnen werden sollte. Daraufhin werden von den 
Anwesenden eine Reihe von Vorschlägen gemacht:

• Im Türkei-Spiegel sollen alle Mitglieder zur Mitteilung von Ideen aufgerufen werden
• Beteiligung mit einem Stand an der Messe Ulm (und dort auch Abhaltung des Jahrestreffens)
• Durchführung einer Ausstellung zu Werbezwecken
• Herausgabe eines Festbandes (evtl. pro Land des Osmanischen Reiches 1 Artikel)

c) Als Termin des Herbsttreffens für das Jahr 2025 wird der 7.11. bis 9.11.2025 vorgesehen.

Sfr. Warnecke schließt die Sitzung um 15.40 Uhr mit dem Hinweis auf seinen anschließenden Vortrag zum
Thema „Roter Halbmond“.

26. November 2024

Jens Warnecke (Protokollführer)

Tobias Zywietz
2. Vorsitzender

Jens Warnecke
Schatzmeister, Protokollführer

Bilder von der JHV 2024

Auf den nächsten Seiten folgen Bilder vom Herbsttreffen und JHV. Diese wurden von Petra Warnecke
und Tobias Zywietz zur Verfügung gestellt.
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Tabelle1

Seite 1

1 ? ? Hamidiye Hedjaz Railroad S. 79–93a Photokopiensatz, engl. 0
2 Birken Andreas Philatelistischer Atlas des Osmanischen Reiches Original, 1992 1
3 Higlett G.A. Turkey - Random Notes 16 S. Original, 1926 1
4 Tokoglu Necip Die Tughra-Emissionen S. 42-45 Photokopiensatz aus TS 14 1
5 Ceylan Sadik I. Emisyon Tugrali Pullarin Tip Faklari S. 99-101 Photokopiensatz aus (Türk Pulculugu)? 0
6 Ceylan Sadik II. Emisyon Tugrali Pullarin Tip Faklari S. 103-104 Photokopiensatz aus (Türk Pulculugu)? 0
7 Ceylan Sadik III. Emisyon Tugrali Pullarin Tip Faklari S. 105-107 Photokopiensatz aus (Türk Pulculugu)? 0
8 Michel Ganzsachen 1990 : Türkei S. 614–627 Photokopiensatz 0
9 Michel-Katalog 19?? : Ostrumelien S. 400–401 Photokopiensatz 0

10 Michel-Katalog 19?? : Syrien S. 1898–1905 Photokopiensatz 0
11 Michel-Katalog 19?? : Cilicien S. 440–442 Photokopiensatz 0
12 Michel-Katalog 19?? : Irak S. 648–649, 709 Photokopiensatz 0

13 S. 1044-1053 Photokopiensatz 0

14 Okday Ismail Hakki S. 1–19 Photokopiensatz eines Maqnuscripts 1
15 Giokaris D. James The Revenue Stamps of Crete S. 55–58 Photokopiensatz aus OPAL 186 1

16 Okday Ismail Hakki S. 364–365 Photokopiensatz aus Die Sammlerlupe 16/1962 1

17 Uhlemann Siegfried S. 507–508 Photokopiensatz aus: Die Sammlerlupe 18/1970 1
18 ISFILA Katalog 2011 2 Bde. Original, 2010 0

19 Original, 2010 (ISFILA Katalog 2011, Bd. 3) 0
20 Nicolaidès ; Cumming, O.D. [transl.] N.S. Fiscal Stamps : Turkey S. 47–48 Photokopiensatz aus OPAL Nr. 173 1

21 Okday Ismail Hakki S. 364–365 Photokopiensatz aus Die Sammlerlupe 16/1962 1

22 Uhlemann Siegfried S. 507–508 Photokopiensatz aus: Die Sammlerlupe 18/1970 1

23 Okday Ismail Hakki S. 1–16 Photokopiensatz aus Collegium Philatelicum 2/1965 1
24 Okday Ismail Hakki Postada kullanilmis Osmanli, Düyunu Umumiye pullari 2, S. 1–30 Photokopiensatz 1
25 Nicolaidès N.S. Timbres Fiscaux : Turqiue S. 1–27 Photokopiensatz aus OPAL (1993) 1

26 Rose Richard B. S. 4–21 Photokopiensatz aus OPAL 169 1

27 Fredebold Volker 44 S. Original, 2006 1

AROS-
Bibliothek 
(1=bereits 
vorhanden, 
meist als 
Original; 0= 
neu oder 
nicht 
zuordenbar)

Michel-Katalog 2007/8 : Saudi Arabien (Hedschas, 
Nedschd)
Die postalisch entwerteten und postalisch verwendeten 
Stempelmarken der Türkei Manuskript, o.O., o.J., 19 S

Postpaketmarken zugunsten der Quai- und 
Hafenanlagen
Türkische Zuschlagmarken für die Paketbeförderung 
über den Bosporus

ISFILA SpesyalizeTürk Pullari Katalogu = Specialized 
Stamp Catalogue of Turkey ; Part 3 : 1876–1901

Postpaketmarken zugunsten der Quai- und 
Hafenanlagen
Türkische Zuschlagmarken für die Paketbeförderung 
über den Bosporus
Die postalisch entwerteten und postalisch verwendeten 
Stempelmarken der Türkei

Ottoman Fiscal Stamps : A Preliminary Overview of the 
Forbin Catalogue and the Updating Project [darin S. 754–
768 von Forbin 1905]
Literaturstelle der Arbeitsgemeinschaft Osmanisches 
Reich/Türkei e.V. : Bestandsverzeochnis und Katalog ; 
01.07.06
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Seite 2

28 Peker Ugur A. 56 S. + Karte Photokopiensatz 1

29 Coles, John H. und Howard Walker Postal Cancellations of the Ottoman Empire S. 220–227 0

30 Coles, John H. und Howard Walker Postal Cancellations of the Ottoman Empire S. 253–257 0

31 Coles, John H. und Howard Walker Postal Cancellations of the Ottoman Empire S. 83–89 0

32 Coles, John H. und Howard Walker Postal Cancellations of the Ottoman Empire S. 132–138 0

33 Coles, John H. und Howard Walker Postal Cancellations of the Ottoman Empire S. 253–259 0

34 Coles, John H. und Howard Walker Postal Cancellations of the Ottoman Empire S. 57–83 0

35 Coles, John H. und Howard Walker Postal Cancellations of the Ottoman Empire S. 196–199 0

36 Coles, John H. und Howard Walker Postal Cancellations of the Ottoman Empire S. 225–230 0

37 Coles, John H. und Howard Walker 30 S. Photokopiensatz 1

38 Coles, John H. und Howard Walker Postal Cancellations of the Ottoman Empire S. 23–31 0

39 Coles, John H. und Howard Walker Postal Cancellations of the Ottoman Empire S. 65–70 0

40 Coles, John H. und Howard Walker Postal Cancellations of the Ottoman Empire S. 192–197 0

41 Coles, John H. und Howard Walker Postal Cancellations of the Ottoman Empire S. 249–255 0

42 Coles, John H. und Howard Walker Postal Cancellations of the Ottoman Empire S. 154–160 0

43 Garmiryan Ara N. Photokopiensatz 0

44 Coles, John H. und Howard Walker Postal Cancellations of the Ottoman Empire S. 192–197 0

45 Coles, John H. und Howard Walker Postal Cancellations of the Ottoman Empire S. 249–255 0

46 Coles, John H. und Howard Walker Postal Cancellations of the Ottoman Empire S. 154–160 0

47 Coles, John H. und Howard Walker Postal Cancellations of the Ottoman Empire S. 109–110, 128–131 0

48 Coles, John H. und Howard Walker Postal Cancellations of the Ottoman Empire S. 54–56 0

49 Coles, John H. und Howard Walker Postal Cancellations of the Ottoman Empire S. 280–281 0

50 Coles, John H. und Howard Walker Postal Cancellations of the Ottoman Empire S. 18–22 0

51 Coles, John H. und Howard Walker Postal Cancellations of the Ottoman Empire S. 67–70 0

52 Coles, John H. und Howard Walker Postal Cancellations of the Ottoman Empire S. 6–9 0

Osmanli Imperatorlugu Idari Taksimat ve Posta Subeleri 
1890 (The Administrative Division and the Post Offices in 
the Ottoman Empire 1890)

Photokopiensatz aus The Philatelist (Philatelic Journal of Great 
Britain) Sep/Oct 1986
Photokopiensatz aus The Philatelist (Philatelic Journal of Great 
Britain) Nov/Dec 1986
Photokopiensatz aus The Philatelist (Philatelic Journal of Great 
Britain) Mar/Apr 1987
Photokopiensatz aus The Philatelist (Philatelic Journal of Great 
Britain) May/Jun 1987
Photokopiensatz aus The Philatelist (Philatelic Journal of Great 
Britain) Nov/Dec 1987
Photokopiensatz aus The Philatelist (Philatelic Journal of Great 
Britain) Mar/Apr 1988
Photokopiensatz aus The Philatelist (Philatelic Journal of Great 
Britain) Sep/Oct 1988
Photokopiensatz aus The Philatelist (Philatelic Journal of Great 
Britain) Nov/Dec 1988
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Photokopiensatz aus The Philatelist (Philatelic Journal of Great 
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Photokopiensatz aus The Philatelist (Philatelic Journal of Great 
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Photokopiensatz aus The Philatelist (Philatelic Journal of Great 
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Birinci Adana Serisi = The first dana set = Le Première 
Série d’Adana = Die erste Adana-Ausgabe
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Photokopiensatz aus The Philatelist (Philatelic Journal of Great 
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Photokopiensatz aus The Philatelist (Philatelic Journal of Great 
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Photokopiensatz aus The Philatelist (Philatelic Journal of Great 
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53 Coles, John H. und Howard Walker viii, 114 S. Photokopiensatz 1

54 Schmidt Wolfgang 48 S. Photokopiensatz 0

55 Dinslage Wolf S. 12 0

56 Coles, John H. und Howard Walker viii, 114 S. Photokopiensatz 1
57 McDonald William T. Revenues of Ottoman Empire 253 S. Photokopiensatz 1

Postal Cancellations of the Ottoman Empire : Part 2 ; The 
Lost Territories in Africa & Asia
Postgebühren der Türkei : Nachweis für Postgebühren 
der Türkei (1840–1988)
Verordnungen bzw. Mitteilungen an die Postämter des 
Königreiches Preußen bzw des Norddeutschen 
Postbezirkes über den Postverkehr mit Griechenland 
bezw. Konstantinopel und die Levante (1847 bis 1870)

Photokopiensatz aus Arge Griechenland Nr. 45 (6/89)  -- eine 
Seite, Vorwort zu Schmidt???

Postal Cancellations of the Ottoman Empire : Part 1 ; The 
Lost Territories in Europe


